

Independentismo

Escrito por Juan Gómez Ayala. 5 de octubre de 2017, jueves.

Antes de empezar a leer esta reivindicación, quisiera partir de la base que rechazo rotundamente el independentismo, hay fórmulas democráticas para poder atender las mejoras de un barrio.

Como decíamos, es difícil hoy por hoy abrir cualquier medio de comunicación, bien sea hablado, escrito o por televisión y no se hable del independentismo catalán.

¿Nos hemos parado a si les han preguntado a los catalanes que es eso? ¿para que se hace?, ¿que sentido tiene, por quien están siendo manejados, quien esta detrás de este tipo de movimiento urbano?

Seguro que la mayoría ni siquiera te sabrían contestar, es más te dirían que porque no están conforme con las forma que se están llevando a cabo desde el gobierno central.

Si a esa contestación le sumas que existen político puntuales salidos del movimiento vecinal, simplemente manejados por personas que en su inmensa mayoría, jóvenes que únicamente lo que les mueve es la calle.

Independentismo

Escrito por Juan Gómez Ayala. 5 de octubre de 2017, jueves.

Estamos de acuerdo que no lo hagan bien o lo estén haciendo mal, que, según nuestro punto de vista no lo hacen perfecto, etc., qué más da, pongamos un ejemplo, preguntemos a las localidades próximas a los límites de provincia y veamos que nos contestan, si están conformes con las formas de mandar y/o gobernar desde la capital de su provincia.

Asi mismo, preguntemos a los ciudadanos de Cartagena si estamos conformes con las formas que tienen de gobernar, pero cualquier equipo de gobierno regional de turno y veremos que nos contestan.

De ahí para abajo, preguntemos a los vecinos de la Barriada Virgen de la Caridad y más concretamente a los representantes vecinales que tal estamos con el equipo de gobierno municipal y veras que te contestan....., eso es consecuencia que no lo hacen bien., al menos bajo mi punto de vista.

Nosotros concretamente y como hemos visto los pataleos que desde partidos políticos se hacen para conseguir más independencia municipal, decimos, nosotros estamos siendo castigados por el sectarismo de la ciudad.

Una ciudad que está dividida por Juntas Vecinales y Asociaciones de Vecinos.

Independentismo

Escrito por Juan Gómez Ayala. 5 de octubre de 2017, jueves.

Nosotros concretamente no pertenecemos a ninguna Junta de Vecinos, es más, Estas, son la niña bonita del gobierno municipal que se tercié.

Si es verdad, que será porque, existen pactos de gobernabilidad en estas Juntas, ósea, hoy por mí mañana por ti, y que venga alguien de política y que me haga retractar de mis palabras.

Eso lleva consigo que los barrios que no pertenecemos a ninguna junta vecinal estamos a expensas de la mediación del concejal de turno para ver que nos corresponde este año en infraestructuras, mejoras, mantenimiento etc., y sin olvidarnos de las subvenciones.,

Hoy por hoy nosotros no tenemos subvención alguna.

No pudimos justificar la última según ellos, porque como resulta que hemos subvencionado a colectivos del barrio, hemos distribuido bolsas de comida a nuestros vecinos necesitados, hemos contribuido a que los talleres, foros, reuniones, semanas temáticas, semanas culturales, ferias, días de la mujer, navidad, reyes y un largo etc.

Independentismo

Escrito por Juan Gómez Ayala. 5 de octubre de 2017, jueves.

Como actividades de verano, no le ha costado un euro en metálico al ayuntamiento pero nosotros hemos tenido que agradecer a los colaboradores de colectivos que han participado en los eventos a botellas de líquido elemento, bocadillos, tentempié, porque los participantes como el grupo coreográfico, rondalla de personas mayores, orquesta de pulso y púa, ONG, les hemos tenido que agradecer de alguna forma, que menos dándoles un refrigerio, no en metálico pero si en alimentos.

Pues bien, como decíamos antes, para el ayuntamiento eso no es justificable, por esa razón además de trabajos de albañilería que a vecinos del barrio les hemos adjudicado, esos recibos no les han servido, con documento nacional de identidad y firma inclusive, dicen que no es oficial, pero lo que sí es verdad que ese gasto lo hemos tenido., pues bien por esa razón no hemos tenido subvención alguna.

El independentismo en definitiva son rebotes de vecinos, de ciudadanos disconformes, entre ellos me incluyo yo, en representación de la Barriada Virgen de la Caridad.

Quisiera terminar esta reflexión diciendo que se nos escuche, a los políticos decirles que pueden tener el poder de decidir pero que eso repercutirá en el bienestar de los vecinos, ello dará a entender que el independentismo es una pataleta puntual si se sabe llegar o perdurara en el tiempo si no se nos escucha.